



Le Disco c'est Show

publié le 17/06/2024 - mis à jour le 18/06/2024

Projet Inter chorales dans le cadre de l'Association ANATOLE

Descriptif :

Les 3 chorales des collèges Missy, Guiton et Fromentin ont pu accorder leurs voix le temps de deux soirées les 13 et 14 juin derniers à l'Espace GIRAUDEAU (Mireuil). Un spectacle gai et haut en couleurs !!

Les 3 chorales des collèges Missy, Guiton et Fromentin ont pu accorder leurs voix le temps de deux soirées à la salle GIRAUDEAU (Mireuil). Un spectacle haut en couleurs agrémenté de saynètes jouées par des élèves du club théâtre animé par Mme HELLY, enseignante de lettres modernes.

Un grand bravo à nos deux enseignants d'Education Musicale Mme MOUROUX et M.PLOQUIN pour avoir accompagné toute l'année nos jeunes choristes que nous félicitons pour la qualité de leur prestation.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.